

BRIQUES	John Keegan	Hyde & Webster	Stinson Reeb Builders Supply Co.	The St. Johns P.Q. Brick Co., Ltd	BRICK
BRIQUES D'ÉQUERRE—8" x 4" x 2½.....le mille	11.00	10.50	19.75	8.50	SQUARES—8" x 4" x 2½..... per thousand
BRIQUES BISEAUTÉES (pour toiture) 8" x 4" x 3" x 2½ le mille.....	13.00	12.70	13.50	11.50	CROWN BEVELS—8" x 4" x 3" x 2½" per thousand sand
				Briques en Ciment 8½" x 4" x 2½ 11.75 a bord des chars à Montr. al sur le C.P.R. ou G.T.R.	

J. T. MARCHAND & CO., Limited

BOIS	McCord St.	DeLorimier av	Rivard St.	LUMBER
PIN BLANC, planches d'un pouce à languettes et rainures..... Le 1000 pieds superficiels	32.50	32.50	32.50	WHITE PINE, 1 in., boards, tongued and grooved, per 1000 feet, face measure
PIN BLANC, planches d'un pouce, brutes. Le 1000 pieds superficiels.	31.00	31.00	31.00	WHITE PINE, 1 in., boards, rough, per 1000 feet, face measure
EPINETTE BLANCHE de 12 pieds x 11 pouces x 2 pouces.....Le 1000 pieds superficiels	42.00	42.00	42.00	SPUCE, 12 feet x 11 inches x 2 inches, per 1000 feet, face measure.
MORCEAUX D'EPINETTE ROUGE, de pas moins de 25 pieds de longueur et de pas moins de 3 pouces d'épaisseur entre les faces au petit bout, et les faces ne devront pas être de moins que 3 pouces, sciée en quatre. Le pied courant	.24	.24	.24	TAMARAC FLOATS, not less than 25 feet long, and not less than 8 ins. in thickness between faces at the small end and faces to be not less than 3 inches, to be sawed in four, per lineal foot
PIN JAUNE, de 12 à 16 pieds de longueur, et il ne devra pas y avoir plus de 10 p.c. de pièces courtes de 6 pieds à 12 pieds, par 11 pouces x 3 pouces..... Le 1000 pieds superficiels	82.50	82.50	82.50	YELLOW PINE, from 12 to 16 feet long, and there must not be more than 10 p.c. of shorts from 6 feet upw.rds, by 11 ins. x 3 ins., per 1000 feet, face measure

TROTTOIRS EN COMPOSITION.—COMPOSITION SIDEWALKS

Sicily Asphaltum Paving Co.	Walker Mills	Canada Roofing Co.
Composition de Ciment Cement Composition	Pose des trottoirs For laying sidewalks	Trottoirs en ciment Cement sidewalks
6" concr. 1" 3' 6" } 2.20 2" finish 1, 1, 2 }	0.21	\$2.10 la vg. carée—Per sq. yd. Coal Tar 0.90 la vg. carée—Per sq. yd.

—Résolu: Que la soumission de la "Canada Roofing Co.", pour la pose des trottoirs en composition, ne soit pas prise en considération, attendu qu'elle n'est pas conforme aux devis.

—Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger à la "Sicily Asphaltum Paving Co." le contrat pour la fourniture et la pose des trottoirs en composition de ciment, au prix mentionné dans sa soumission, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission; et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger à la "Sicily Asphaltum Paving Co." le contrat pour la fourniture et la pose des trottoirs en asphalte, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, comme suit:

Asphalte de Mastic "Limmer", la verge carrée . . \$1.90
No 1, Mastic "Sicilian", la verge carrée 2.55
Réparations à la surface des trottoirs en mastic
seulement, la verge carrée 2.00

et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

—Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger le contrat pour la fourniture des pavés en

Resolved: That the tender from Canada Roofing Co. for laying Composition Sidewalks be not entertained, as the said tender was not in conformity with the specifications for same.

On motion of Ald. Lapointe, it was Résolved: That a report be made to Council recommending that the contract for supplying and laying Cement Composition sidewalks according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to The Sicily Asphaltum Paving Company at the price mentioned in their tender for same, and furthermore, that a contract be prepared accordingly, when ordered by the Roads Committee.

On motion of Ald. O'Connell, it was Résolved: That a report be made to Council recommending that the contract for supplying and laying Asphalt Sidewalks according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to The Sicily Asphaltum Paving Co., as follows:

Limmer asphalt mastic per square yard. \$1.90
No. 1, Sicilian Mastic, per square yard. 2.55
Repairs, resurfacing sidewalks mastic only, per sq. yard. 2.00

and furthermore, that a contract be prepared accordingly, when ordered by the Roads Committee.

On motion of Ald. Lapointe, it was Résolved: That a report be made to Council recommend-